

Liebe Theaterlüt
Liebe Besucher

Utzenstorf, Ende Mai 2017

Bereits ist wieder eine Theaterproduktion zu Ende. Mit Helga Simmen als Regisseurin entschieden wir uns dieses Jahr für eine Kriminalkomödie, was für unseren Verein eher etwas Neues war. Mit dem Stück De Elefant im Porzellanlade von CB Gilford wagten wir uns an diesen Krimi. Dank der ruhigen geduldigen Art von Helga Simmen waren wir am 29. April bereit für die Premiere. Eine weitere Neuerung war die Verschiebung der Vorstellungen von Januar/Februar auf April/Mai. Die Reaktion unserer Besucher auf diese Aenderung werden wir in den nächsten Wochen auswerten, unser Publikum konnte diese und andere Fragen durch das Ausfüllen eines Antwortalons an den Vorstellungen beantworten.

Einen Höhepunkt in der Vereinsgeschichte durften die Theaterlüt vom Schache dieses Jahr erleben. Im Rahmen der Sendung Glanz & Gloria wählte das Schweizer Fernsehen unser Stück aus. An einer Probe sowie an der Vorstellung vom 3. Mai besuchte uns ein Team von SRG und machte Aufnahmen, welche unter dem Motto Profi trifft Amateur Ende August im Schweizer Fernsehen ausgestrahlt werden. Der Profi in unserem Fall war die bekannte und beliebte Schauspielerin Heidi Maria Glössner, vielen bekannt aus dem wunderschönen Film die Herbstzeitlosen aus dem Jahr 2006. Frau Glössner besuchte ebenfalls die Probe sowie die Aufführung und konnte unseren Spieler/Innen wertvolle Tipps geben. Das war für uns alle ein tolles Erlebnis.

Nun werden wir uns einige Tage vom Auswendiglernen erholen, bevor die nächste Produktion in Angriff genommen wird.

Heinz Nessler
Präsident